
 
L’alba del 2000 riserva il trionfo allo Spirito Santo 

 
Messaggio del 22.12.1994 

 
«Or ringraziato sia Iddio, che ha messo in cuore all’“antagonista” lo stesso zelo per voi: poichè, non solo lui 
accetterà la vostra esortazione, ma, mosso da zelo anche maggiore, spontaneamente, si metterà in cammino per 
venire da voi» (2 Corinzi 8-16,17) ” 
 É l’ora della verità, figli cari: satana soffia sulla sabbia... ma grande è la sua fatica, per riuscire a sollevare un 
gran polverone... perchè è scesa la rugiada dell’amore a bloccare tutto. 
   Gli ambasciatori della Parola Divina sono tutti in guardia... le precipitosità degli interventi del Male, fanno sì 
che, prima o poi, si tradisca e ne venga soffocata l’opera deleteria. 
     La scure scende impetuosa sui corpi delle anime pure... ma le ferite non riescono ad alterare la grande 
spiritualità di coloro che vivono la loro consacrazione all’Eterno, con grande purezza, coerenza e convinzione. 
      
Lasciate ondeggiare il vostro inutile corpo, sotto le sferzate del Male, come ondeggiano i verdi prati, sotto 
le carezze del vento... ma fate che nulla e nessuno, possa sminuire o turbare, la pace della vostra anima! 

 
La fine dei tempi è prossima: patria contro patria, fratello contro fratello, 

madre contro figlio...l’amore sembrerà una realtà sconosciuta..., l’onestà, la fratellanza, la 
comprensione...saranno solo, soggetti sviscerati in vecchi libri...il tradimento, l’odio, la vigliaccheria... 

saranno il pane quotidiano... e la Natura tutta, comincerà una lenta, autodistruzione! 
Ma poi... poi verrà l’alba, l’alba del 2000, l’alba di una nuova era, nella quale,  

tutto ciò che si era distrutto, verrà ricomposto...un’era riservata al trionfo dello Spirito Santo, 
un’era per imparare ad amare, come Io vi ho insegnato; un’era dedicata a una totale offerta di se stessi, 

per la Gloria del Signore. Ma, solo chi sarà riuscito a sfuggire dalle terribili reti del Male, potrà assaporare ogni 
attimo di questa nuova rinascita del corpo e dello spirito! 

Siate dunque forti, figli Miei! 
    Non sottovalutate i benefici che può procurare una burrasca!  Beati coloro che hanno il corpo piagato: sotto 
ogni pietra si nasconde il frutto più saporito dell’amore di Dio! 

IO bacerò le vostre piaghe e il Mio amore le cicatrizzerà! 
   Povero invece colui che è portatore di sofferenza, quale ambasciatore di satana... perchè la sua è una 
piaga inguaribile, e ogni Mio intervento, senza un suo profondo e sincero pentimento, sarebbe vano! 

 
Pace, pace, pace, nei cuori dei deboli e dei forti, 

pace nel cuore del violento e pace nel cuore della sua vittima..., 
pace nel cuore del sapiente e pace in quello di chi non conosce altra legge 

che non quella del suo cuore... pace nel cuore del carcerato 
e pace nel cuore di chi lo deve giudicare... 

pace nel cuore di chi deve guidare il popolo 
e pace nel cuore del popolo tutto! 

Amatevi, perdonatevi, aiutatevi...chiedete al Signore di diventare muti, 
piuttosto che ferire con le vostre parole, l’animo umano...Scendete dalla cattedra, 

se volete essere dei bravi insegnanti...lasciate l’alterigia e la superbia, ai seguaci del Male. 
L’umiltà e la modestia, sono la luce delle anime pure! 

 
IO vi amo, e la Mia presenza nei vostri cuori è subordinata alla capacità di amare che avete. 

Non scordatevelo mai! IO sono il vostro Gesù.” 
 


